
 

 

Ordre du jour  

 AGA 17 juin 2025 19h00 

Pavillon du parc Pré-Vert, salle polyvalente  
2003 rue Jacques-Lemoyne, Varennes  

 
 

1. Ouverture de l’assemblée 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Acceptation du procès-verbal de l’Assemblée Générale Annuelle du 17 juin 2024 

4. Dépôt des états financiers 

5. Présentation des différents rapports 

6. Élection des administrateurs 

7. Affaires nouvelles 

8. Levée de l’assemblée 

 
 

 

 

 

 



 
 

 
Assemblée Générale Annuelle 

Espace des bâtisseurs, salle polyvalente  
2022 Place du 350e, Varennes  

17 juin 2024 
 
 
 

Étaient présents : 
  

Caroline Ouellet     Marie-Ève Déziel 
Jeneviève Bourgault    Marie-Ève Savard 
Chantal Thivierge     Nancy Gaudet 
Julie Champigny     Catherine Turcotte  
 
     

 
1. Ouverture de l’Assemblée  

 
L’assemblée débute à 19h12. 
 
Proposé par : Marie-Ève Déziel 
Secondé par :   Catherine Turcotte 

 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
La présidente fait la lecture de l’ordre du jour. L’ordre du jour est adopté 
tel-quel. 

 
Proposé par : Marie-Ève Déziel  
Secondé par : Catherine Turcotte 

 
 



3. Adoption du procès-verbal de l’Assemblée Générale Annuelle du 19 juin 
2023 

 
La présidente demande à l’assemblée s’ils ont des questions à propos 
du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 19 juin 2023. 

 
Proposé par : Marie-Ève Déziel 
Secondé par : Catherine Turcotte 

Adopté à l’unanimité 
 
 

4. Dépôt des états financiers 
 

Mme Chantal Thivierge dépose les états financiers pour l'exercice se 
terminant au 31 mai 2024. Le rapport ayant été envoyé par courriel au 
préalable comporte le bilan, l’état des résultats de l'ensemble des 
opérations du CPAV pour la saison 2023-2024. 

 
 
5. Rapport des administrateurs 
 

Jeneviève Bourgault mentionne que les administrateurs ont remis leur 
bilan par courriel. Le rapport annuel des administrateurs a été transmis 
aux membres du club, par le fait même, il n’y aura pas de présentations 
individuelles. Le rapport est déposé. 

 
 
6. Élection des administrateurs- postes en élection pour un terme de deux 
ans :  
 

Madame Marie-Ève Déziel est élue au poste de vice-présidente par 
acclamation à la suite des mises en candidatures. 
 
Madame Chantal Thivierge est élue au poste de trésorière par 
acclamation à la suite des mises en candidatures. 
 
Madame Nancy Gaudet est élue au poste de registraire par 
acclamation à la suite des mises en candidatures.  
 
Poste de responsable des programmes 

 
Aucune nomination reçue, le poste est vacant. 
 
 



7. Affaires nouvelles 
Jeneviève Bourgault mentionne que le CPA Varennes sera l’hôte de la 
compétition Finale régionale rive-sud qui se déroulera du 10 au 12 janvier 
2025. 
 
Jeneviève Bourgault mentionne qu’un souper bénéfice (spaghetti) pour 
annoncer les solistes et les lauréats serait fait à l’Espace des bâtisseurs en 
février ou mars 2025, la ville de Varennes va nous confirmer des dates 
disponibles pour la salle. 
 
8. Levée de l’assemblée 
 

La réunion se termine à 19h20. 
 

Proposé par : Jeneviève Bourgault 
Secondé par : Caroline Ouellet 

 
                                                                                           Adopté à l’unanimité 

 
 

 
 
 
 

________________________ __________________________ 
Jeneviève Bourgault, Présidente  Mélanie Lavoie, Secrétaire 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rapport annuel 

2024-2025 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Ce rapport vise à vous informer des principales 
activités du club de patinage artistique de Varennes 
qui ont parsemé notre environnement au cours de 
l’année 2024-2025. 

J’aimerais remercier les membres du conseil 
d’administration pour leur soutien et leur dévouement 
tout au long de l’année. 

Le conseil d’administration est composé de : 

 

-Présidente (Jeneviève Bourgault) 

-Vice-Présidente (Marie-Ève Déziel) 

-Trésorière (Chantal Thivierge) 

-Registraire (Nancy Gaudet) 

-Secrétaire (Mélanie Lavoie) 

-Responsable des programmes (Marie-Ève Déziel) 

-Responsable des tests et compétitions (Marie-Ève 
Savard) 

- Directrice Web (Caroline Ouellet) 

-Directrice des activités spéciales (Alexandra Bérubé) 

-Représentante des entraîneurs (Andrée Beauchemin) 

 

 



Bilan des administrateurs saison 2024-2025 

 

Bilan de la présidente 

Cette année en tant que présidente, j’ai été impliquée dans tous les 
projets du CPA Varennes. Implantation de rétroaction, campagnes de 
financements, compétition, souper spaghetti, activités récompenses et 
revue sur glace. 

Cette année nous avons été volontaires pour participer à deux 
événements avec la Ville de Varennes lors de la fête des plaisirs d’hivers 
et de la semaine de relâche; j’aimerais remercier tous les bénévoles, les 
entraîneurs et les assistants de programme et aides qui sont venus 
collaborer afin de faire connaître et rayonner le CPA Varennes auprès 
des citoyens participant à l’activité. 

Mon implication a été tant au niveau des échanges entre le CPAV et le 
Sportplex qu’avec la Ville de Varennes et les différents niveaux de 
Patinage Rive-Sud, Patinage Québec et Patinage Canada. 

J’ai été bénévole à la table d’accueil pour la distribution des cocardes 
pour les cours de Patinage Plus du samedi. J’ai répondu aux questions 
des parents, fait la publicité des différents cours spéciaux et 
événements organisés par le club. J’ai également été bénévole au banc 
pour la préparation des rubans et écussons pour les petits patineurs. 

Cette année, le CPAV a été l’hôte de la compétition Finale régionale 
Star Michel-Proulx qui s’est déroulée du 10 au 12 janvier 2025. 
J’aimerais remercier tous les bénévoles pour l’événement et Patinage 
Rive-Sud pour leur confiance et leur support. 

J’ai également présidé chacune des réunions du Club, assisté aux 
conseils de direction et à l’AGA de Patinage Rive-Sud, à la réunion des 
heures de glace avec la Ville de Varennes et les autres organismes de 
sports de glace. 

J’ai aussi participé à la réunion pour la sélection des lauréats pour la 
saison. 

Cette année j’ai organisé avec l’ensemble des membres du CA la 
première édition du souper spaghetti. Ce fut un magnifique évènement 
qui a sur réunir petits et grands patineurs ainsi que leur famille pour 
passer une soirée festive qui fut appréciée de tous. J’aimerais remercier 



mes collègues du conseil d’administration d’être sauté à pieds joint 
dans mes idées un peu folles. 

Comme à chaque année, le gala de fin de saison a été notre événement 
d’envergure. J’aimerais remercier chacune des personnes qui se sont 
impliqués pour en faire un succès, un merci particulier à nos bénévoles 
des décors (Mélanie Lavoie et Danick Cloutier), costumes (Lucie 
Simonneau et Marie-Ève Déziel), boutique du CPA (Chantal Thivierge), 
responsable des bénévoles (Nancy Gaudet). 

Je tiens à remercier chaque entraîneur du club pour votre collaboration 
tout au long de la saison, chaque parent qui semaine après semaine 
encourage leur enfant et chaque bénévole sans qui le club ne pourrait 
fonctionner. Merci au service récréatif de la ville de Varennes tout 
particulièrement Mme Caroline Bolduc et Mme Julie Champigny pour 
leur soutien. 

Cette année encore le CPAV est fier d’avoir pu offrir une école de 
printemps en collaboration avec l’ABC du Patinage à ses membres. 

Merci à toute l’équipe du Sportplex particulièrement à Mme Josée 
Beauchemin pour sa collaboration lors de la saison. 

Merci à nos partenaires et commanditaires. Et un immense merci aux 
membres du conseil d’administration qui ont travaillé fort pour tous 
nos patineurs. Ce ne fut pas une saison de tout repos mais j’ai apprécié 
travailler avec chacune d’entre vous. 

Je vous souhaite à tous de passer un très bel été et au plaisir de vous 
croiser à l’aréna la saison prochaine! 

Jeneviève Bourgault 

 

Bilan de la vice-présidente 

Durant la saison 2024-2025 j’ai occupé le poste de vice-présidente et 
avec la collaboration de Mélanie, nous nous sommes acquitté des 
tâches du poste de responsable des programmes.   

En tant que responsable des programmes, nous nous sommes divisé la 
tâche :  elle était présente au cours de pp pour donner les cocardes, les 
rubans et les écussons et moi je me suis occupé du volet administratif.  
J’ai envoyé les courriels aux aides et assistantes de programmes, j’ai 
calculé les bourses de reconnaissance, relayé l’information aux 
entraîneurs quant aux absences des aides ou assistants.  J’ai été 



bénévole lors de l’activité hivernale « Plaisir d’hiver » pour aider et 
guider les aides et assistantes de programme qui ont donné de leur 
temps pour animer une activité au polydôme 

En tant que vice-présidente, j’ai assisté à la majorité des réunions du 
C.A. que ce soit pour le bon fonctionnement du club ou pour le gala de 
fin de saison. 

En début de saison, j’ai aidé Jeneviève à implanter la plate-forme 
Rétroaction, nous avons inscrit la progression de tous les patineurs. 

J’ai été présente pour faire diverses tâches durant la compétition de 
janvier comme par exemple, j’ai cuisiné de la soupe pour les bénévoles 
de la compétition et je me suis occupé des collations aux juges ainsi 
que de servir les repas aux bénévoles. 

En février j’ai été présente lors du souper spaghetti dans la cuisine.  
Avec des bénévoles, nous avons fait cuire le spaghetti, couper et 
mélangé la salade et coupé le gâteau. 

J’ai aussi aidé dans le bon fonctionnement du gala en effectuant 
plusieurs tâches tout au long de la préparation et je me suis occupé du 
montage papier du programme avec l’aide de Caroline. 

Pour terminer, je voudrais remercier tous les bénévoles qui ont fait de 
cette saison une saison extraordinaire, que ce soit pour la compétition 
ou pour le gala, sans vous nous n’y serions pas arrivé.  Merci, merci! 

Je vous souhaite une saison estivale à la hauteur de vos attentes et on 
se revoit en septembre! 

Bon été, 

Marie-Ève Déziel 

 

 

Bilan de la secrétaire 

En tant que Secrétaire du CPAV pour la saison 2024/2025, j'ai été 
présente à toutes les réunions du CA et j'ai assuré la rédaction des 
procès-verbaux ainsi qu'au comité des Lauréats. J'ai également tenu la 
table d'accueil chaque mercredi et samedi pour distribuer les cocardes 
aux patineurs et répondre à leurs questions. De plus, j'ai assuré une 
surveillance près de la patinoire auprès de tous les cours PP et j'ai 



procédé à la remise des rubans lors des évaluations tout au long de la 
saison. 

Je me suis aussi impliquée dans notre activité de financement en 
participant à la mise en place et à la distribution des Bûches de Noël. 
J'ai également été bénévole lors des compétitions qui se sont déroulées 
à Varennes.  J'ai participé aussi à la préparation de la salle lors du 
souper spaghetti et procédé au service des repas. 

Enfin, j'ai contribué à l'organisation de notre revue sur glace annuelle, 
notamment à la mise en vente des billets, à la préparation et la 
confection d'une partie du décor (par exemple l'horloge et le montage 
des parapluies), au service des essayages de costumes, au rangement 
après le gala et à la livraison d'une partie des costumes loués. Pendant 
le gala et pour une deuxième année, j'ai eu la responsabilité de la 
gestion des changements rapides. 

En fin de mon mandat, je tiens sincèrement à remercier tous les 
membres du conseil d'administration. Vous faites toutes un excellent 
travail! 

Mélanie Lavoie 

 

 

Bilan de la trésorière 

En tant que trésorière, je suis responsable de la conciliation bancaire, 
des états financiers, des paiements aux fournisseurs, de la réception 
des paiements des membres du Club, des campagnes de financement et 
de la gestion du budget. J’ai assisté aux réunions du Conseil 
d’Administration et à celles du sous-comité Gala 2025. 

Je me suis également impliquée dans l’organisation du souper 
spaghetti, j’ai été présente pour la vente des billets ainsi que toute la 
fin de semaine du Gala en tant que responsable de la billetterie et 
boutique. Je m’occupe aussi de la gestion / réception des commandites 
du Club. 

Je vous souhaite à tous un très bel été.  

Chantal Thivierge 

 

 



Bilan de la registraire 

Pour la saison 2024-2025, j’ai occupé le poste de registraire. 

Je me suis occupé de toute la programmation de la plateforme Amilia 
pour les inscriptions de la saison. J’ai aussi fait la gestion des 
inscriptions. 

J’ai assuré la communication, répondu aux questions et aidé les 
parents. 

J’ai participé à la gestion de l’équipe de développement avec Andrée 
Beauchemin. Mes tâches consistaient à faire les communications aux 
parents, répondre à leurs questions.  

J’ai produit les infos du mois et plusieurs autres documents pour 
faciliter l’accès à l’information. 

 J’ai participé aux activités de financement du CPA Varennes 
(compétition, bûches et autres). 

Pour le gala, j’ai fait la gestion des inscriptions du gala, la formation 
des groupes et les communications avec les parents. J’ai aidé à la vente 
de billets ainsi qu’à la gestion des costumes. J’ai aussi été responsable 
des bénévoles sans qui, le gala ne serait pas possible. 

J’ai participé aux réunions du conseil durant l’année. 

Bon été à tous! 

Nancy Gaudet 

 

 

Bilan de la responsable des tests et compétitions 

Pour ma première année au sein du conseil d’administration, j’ai 
assumé le rôle de responsable des tests et des compétitions. Ce fut une 
année riche en implications, marquée par de belles collaborations. 

J’ai participé activement aux rencontres du conseil d’administration, 
où j’ai pu proposer plusieurs idées, notamment en lien avec les articles 
promotionnels, en m’inspirant de mon expérience entrepreneuriale. J’ai 
également assuré la communication avec les responsables des tests et 
compétitions de la région afin de garantir un suivi. 



Tout au long de la saison, j’ai diffusé les informations relatives aux 
compétitions locales et veillé à ce que les inscriptions des patineurs et 
patineuses soient complétées. Du côté des tests, j’ai géré la diffusion 
des dates importantes, la coordination des inscriptions et l’envoi des 
résultats à Patinage Canada. Je reconnais cependant que certains 
délais de transmission de l’information auraient pu être optimisés. Il 
s’agit d’un point que je garde en tête et qui me permettra de 
m'améliorer dans mes implications personnelles futures. 

J’ai aussi participé à la compilation des tests réussis en vue des  

Lauréats du club et j’ai pris part à la rencontre de sélection qui a permis 
d’identifier les athlètes les plus méritants selon les critères établis pour 
chaque prix. 

En plus de mes tâches officielles, j’ai prêté main-forte lors du gala de 
fin de saison, autant pour le montage et le démontage des plateaux 
que comme bénévole dans les vestiaires et commanditaire. 

J’ai également contribué à la réussite de la toute première édition du 
Souper Spaghetti, une activité rassembleuse qui a connu un vif succès 
auprès des patineurs et des participants. 

De plus, j’ai offert mon soutien comme bénévole lors de la compétition 
tenue à Varennes, au meilleur de mes connaissances. 

Enfin, tout au long de l’année, je me suis rendue disponible dès qu’on 
avait besoin d’un coup de main. 

Mon implication a été guidée par mon désir de soutenir nos jeunes 
athlètes qui gagnent à être côtoyés! 

Merci pour votre confiance, 

Marie-Ève Savard 

 

 

Bilan de la directrice des activités  

Dans le cadre de mon quatrième mandat à titre de directrice des 
activités, j’ai d’abord cherché des commanditaires pour célébrer 
l’Halloween au CPAV. J’ai réussi à avoir une commandite de Pharmaprix 
Varennes pour une partie des bonbons distribués à tous les patineurs, 
entraîneurs et membre du CA. J’ai conçu, imprimer et fait part à la 
distribution des feuilles informatives de l’événement.  



Ensuite, pour la fête de Noël, nous avons remis à tous les membres un 
suçon en chocolat. J’ai conçu, imprimer et fait part à la distribution 
des feuilles informatives de l’événement.  Merci à Mme France Lebrun 
pour le costume de Père Noël et également à Danick Cloutier et Éric 
Lanneville d’avoir fait le Père Noël lors des cours de Patinage Plus.  

Je m’étais engagé à faire une journée spéciale pour les cours de groupe 
à chaque mois de la saison. Nous sommes donc passé d’Amène un ami 
party pyjama (octobre) puis à l’Halloween (Octobre), thématique 
surprise Océan (Novembre), à Noël (Décembre), thématique surprise – 
Arc-en-ciel, Activité plaisir d’hiver avec la ville de varennes (Février) 
puis avec la Saint-Valentin (Février). J’ai conçu, imprimer et fait part à 
la distribution des feuilles informatives de tous les événements. 

J’ai participé à la campagne de financement, trouvé des 
commanditaires et j’ai fait de la publicité sur nos médias sociaux. 

J’ai préparé et organisé la soirée de Noël des aides et assistantes de 
Programmes et j’ai animé la fête avec mes collègues Gabrielle Trottier 
et Amélie Goulet. 

J’ai fait du bénévolat lors de la compétition Finale Régionale ayant eu 
lieu à Varennes du 10 au 12 janvier 2025. 

J’ai participé à l’organisation de la première édition du Souper 
Spaghetti, en travaillant sur les publicités, le texte de l’animateur et 
les affiches pour la soirée. 

Par la suite, je me suis impliquée dans la préparation du Gala de fin 
d’année. J’ai notamment participé à la confection du programme 
souvenir, à toutes les affiches et publicités relié au spectacle. J’ai aidé 
à la préparation des chambres, des costumes, monté et démonté l’aréna 
pour le spectacle. J’ai aussi fait du bénévolat lors des photos, de la 
générale et des deux représentations du spectacle.  

Plus récemment, j’ai pris part à l’organisation, à la planification et j’ai 
animé l’activité de fin d’année de nos aides et assistantes 2024-2025 
avec l’aide de mes collègues Jeneviève Bourgault et Marie-Ève Déziel. 

Finalement, tout au long de la saison, j’ai été active sur nos réseaux 
sociaux. J’ai donc gardé la page Facebook du club et le Instagram actifs 
tous au long de la saison dans le but d’attirer plus de regard sur notre 
belle organisation. Promotion de nos compétiteurs, de nos activités et 
le partage de photos souvenirs.  

Merci aux commanditaires ainsi qu’à tous ceux mentionnés ci-haut.  



Alexandra Bérubé  

 

 

Bilan directrice web 

Mon mandat comme directrice web, était de transmettre l’information 
et la mise à jour des documents qui me sont remis par le conseil 
d’administration, sur le site internet du club.  

J’ai participé aux réunions du conseil d’administration du club ainsi 
qu’à quelques réunions du conseil de direction de patinage Rive-Sud à 
titre de déléguée de club. 

J’ai aidé à l’organisation de la compétition Finale régionale Star Michel 
Proulx et Jeux de la participation qui a eu lieu du 10 au 12 janvier 2025. 

J’ai participé à la sélection des lauréats 2024 du club, et j’ai été 
bénévole lors de notre première édition du souper spaghetti qui a été 
un beau succès.  

J’ai également participé à l’organisation de la revue sur glace en avril 
dernier.  

Bon été! 

Caroline Ouellet 

 

 

Bilan de la représentante des entraîneurs 

J’ai participé aux différentes réunions du comité et de patinage Québec 
et ce tout au long de la saison qui vient de passer à titre de 
représentante des entraîneurs. 

J’ai fait le transfert d’informations entre les membres du conseil 
d’administrations et les entraîneurs et vis et vers ça. La 
communication se faisait le plus rapidement possible par courriel et 
via le groupe Facebook pour les communications. 

J’ai aussi répondu à plusieurs questions et commentaires en plus 
d’assurer la vérification de membres entraîneurs (cotisation, premiers 
soins et certificat de police ect…). Je me suis assuré que tous étaient 



bel et bien en règle tout au long de la saison. Cette année, nous avons 
eu plusieurs entraîneurs sur nos glaces de septembre 2024 à avril 2025. 

Comme le CPA Varennes était hôte, j’ai aussi été bénévole à la 
compétition régionale. Je suis heureuse d’avoir eu des entraîneurs du 
club qui ont aussi participé à cet événement comme bénévole. 

Ce fut un plaisir d’être la représentante des entraîneurs du CPA 
Varennes. 

 

Andrée Beauchemin 

 


